
ВШУиБ в тренде самых современных тенденций!

На  волне  таких  мировых  трендов,  как  Цифровая  экономика,  Цифровое  предприятие  и
Индустрия 4.0 все более востребованы становятся кадры, разбирающиеся в управление
цифровым  предприятием,  умеющие  грамотно  выстраивать  работу  с  бизнес-процессами
организации,  управлять  сервисами  цифрового  бизнеса  и  корпоративными
информационными  системами.

Применение  современных  информационных  систем  и  технологий  устраняет  рутину,
ускоряет коммуникации, упрощает цепочки поставок, позволяет принимать эффективные
управленческие  решения.  Без  цифровизации  организация  становится
неконкурентоспособной,  утрачивает  связь  с  потребителями,  партнерами  и  другими
контрагентами,  а  бизнес-процессы  в  ней  становятся  неэффективными.

Наш  университет  всегда  в  курсе  самых  современных  тенденций  и  выпускает  самых
востребованных специалистов.

Примером успешной адаптации университета к современным реалиям могут служить две



магистерские  программы,  реализуемые  на  базе  Высшей  школы  управления  и  бизнеса
ИПМЭиТ:  38.04.02_50  «Управление  цифровым  бизнесом»  и  международная
образовательная  программа  38.04.05_02  «Бизнес-инжиниринг/Business  Engineering».
Научным руководителем данных программ является д.э.н.,  профессор,  Директор ВШУиБ
ИЛЬИН Игорь Васильевич.

«Востребованность на российском и зарубежном рынках труда специалистов
по цифровизации бизнеса становится с каждым годом все более высокой.
Существует огромное количество ИТ-решений и цифровых технологий, но
очень важно понимать, что их успешное внедрение в той или иной
организации зависит от правильной постановки задачи. Для этого
необходимо быть специалистом не только в области ИТ, но и правильно
идентифицировать потребности бизнеса. Именно такими специалистами
становятся выпускники реализуемых во ВШУБ программ «Бизнес-
инжиниринг» и «Управление цифровым бизнесом». Все больше
абитуриентов заинтересованы в получении таких компетенций, независимо
от того, планируют ли они связать свою карьеру с ИТ или с другими
аспектами управления бизнесом. Мы, в свою очередь, стараемся соответствовать высокому спросу
и постоянно развиваем контент указанных магистерских программ» - отмечает д.э.н.,
профессор, Директор ВШУиБ ИЛЬИН Игорь Васильевич.

Несмотря на пандемию COVID-19, в этом году успешно прошел выпуск первых магистров по
программе «Управление цифровым бизнесом». Защиты магистерских диссертаций прошли в
творческрй обстановке с применением самых современных технологий, дабы соблюсти все
предписанные  меры  по  обеспечению  санитарно-эпидемиологического  благополучия
населения,  а  в  частности  студентов  и  преподавателей.

Нам удалось пообщаться с выпускниками программы и узнать их мнения.

«Учеба в университете - всегда интересно. Ещё интереснее заниматься чем-то актуальным. Два
года магистратуры позволили мне понять, что сейчас происходит с экономикой, рынками и
человеческими отношениями. Сегодня цифровизация охватывает все сферы жизни, университет
позволил понять, насколько сильно она влияет на нашу жизнь, учебу, работу. Краудсорсинговые и
краудфандинговые проекты, социальные сети, интернет-маркетинг, электронная коммерция,
автоматизация и цифровизация производства - одни из многих тем, рассмотренных в рамках
обучения. Также хочется отметить преподавателей Климова А.А. и Климина А.И. за самые
интересные лекции и подход к обучению» - поделилась своим мнением о магистратуре
выпускница 2020 СПАТАРЬ Алина.



«Я очень благодарна авторам направления «Управление цифровым бизнесом», ни разу не
пожалела, что в последний момент подала документы именно туда. Программа курса очень
интересная, разнообразная и, что не мало важно, соответствует современным требованиям на
рынке труда. Преподаватели действительно заинтересованы в том материале, который они дают
студентам. Спасибо, что я нахожусь в числе первых выпускников по данному направлению!» -
отметила ТИЩЕНКО Мария, выпускник 2020.

«Обучение в магистратуре на программе «Управление цифровым бизнесом» позволило мне
получить актуальные в современном мире знания и навыки, а также бесценный опыт общения с
высокопрофессиональными преподавателями. Программа готовит к решению управленческих
задач в современном, цифровом мире, а общение со студентами из других стран позволило мне
получить очень нужные в моей профессиональной деятельности навыки коммуникаций» - выразил
свое мнение выпускник 2020 Чжоу ХАОНАНЬ.

«С момента моего первого визита в Политехнический университет я сразу знала, где хочу
продолжать обучение после школы. С тех пор прошло больше 6 лет и я бы хотела поделиться
своим опытом с теми, кто только планирует поступать.
После окончания бакалавриата я прекрасно понимала, что обучение в магистратуре - важный и
необходимый этап и остановила свой выбор на программе «Управление цифровым бизнесом». В
год моего поступления данная образовательная программа только открылась, поэтому мне
посчастливилось стать студентом первого года набора. Обучение на данном профиле является не
только перспективным в условиях цифровизации бизнеса, но и очень захватывающим. Все
дисциплины, преподаваемые в рамках данного данной программы, ведут как преподаватели ВУЗа,
так и приглашённые, что является несомненным плюсом. Профессионализм и преданность своему
делу преподавателей ВУЗа позволяет чувствовать себя комфортно на протяжении всего обучения.
В то время, как внешние преподаватели являются специалистами в определённой сфере бизнеса и
преподносят материал на основании своего опыта в той или иной области.
Помимо основных занятий каждый студент имеет возможность принять участие в многочисленных
конкурсах, открытых лекциях и семинарах, и получить новые знания, как по своей специальности,
так и по другим программам.
Обучение в магистратуре было важным этапом моей жизни и дало прекрасный старт для
дальнейшей карьеры!» - рассказала о своем опыте обучения в университете выпускница 2020
ДУДАРЕНКО Тамара.



«Необходимость подготовки специалистов по профилю «Цифровой бизнес»
 не вызывает сомнений. Это подтверждают результаты трудоустройства
выпускников: технологический уровень задач, которые они решают, выше,
если сравнивать с результатами трудоустройства их предшественников,
окончивших ВШУБ. И это не обязательное распределение: бизнес искушен в
выборе кандидатов для приема на работу.

Нельзя сказать, что «первый блин вышел комом» - ВШУБ выпустила подготовленных
специалистов, это отчетливо продемонстрировали выпускные работы, выполненные с достойным
качеством, не лишенные оригинальности. Пока рано говорить о совершенстве программы
подготовки, ее наполненности, но уже сейчас более четко определены области приложения
будущих усилий. Есть уверенность, что востребованность в наших выпускниках будет расти, а их
подготовка позволит гордиться результатами коллектив ВШУБ.» - отметил доцент ВШУиБ,
Старший специалист сектора Производства и цифровых цепочек поставок SAP ФРОЛОВ
Константин Владимирович.

С 2015 года на базе высшей школы успешно реализуется МОП двойного диплома «Бизнес-
инжиниринг/Business  Engineering».  В  этом  году  Университет  встречает  уже  4й  выпуск
магистров по данной программе, защиты магистерских диссертаций которых тоже прошли
«Online».



Программа «Бизнес-инжиниринг» нацелена на подготовку профессионалов по управлению
современным бизнесом с фокусом на ИКТ с использованием передовых теоретических и
практических достижений в менеджменте и ИКТ.

«В этом году я окончил международную магистерскую программу «Бизнес-инжиниринг» и ни разу
не пожалел, что выбрал магистратуру именно по этому направлению! Два года выдались очень
насыщенными, полными практики, новых знаний и опыта: прошел стажировку в одной из самых
крупных ИТ-компаний в России (компания-партнер программы, прим. редактора), поучаствовал в
программе академической мобильности и семестр учился за границей, на протяжении всего
обучения работали в международных командах, встречались с представителями бизнеса и многое
другое. Профессионализм преподавательского состава заслуживает отдельного внимания:
дисциплины ведут высококомпетентные преподаватели, которые имеют реальный опыт работы в
своей специальности в крупных компаниях, что на мой взгляд очень важно» - поделился своим
мнением о программе Выпускник 2020 ШАБАН Антон.

«Цифровизация предприятия - это абсолютно новое мышление ТОП-менеджмента и
принципиально другой уровень подготовки кадров. Именно поэтому важно,
чтобы специалисты обладали компетенциями связанными с архитектурой
предприятия, проектным менеджментом и цифровизацией бизнес-процессов.
Образование, которое дает ВШУБ своим выпускникам - это залог успешной
карьеры» - отмечает первый выпускник программы «Бизнес-инжиниринг»,
руководить отдела поддержки и развития информационных систем ООО
«Диалог ИТ» ЛЕПЕХИН Александр Андреевич.

 

От имени Высшей школы поздравляем выпускников с окончанием университета и
желаем только новых вершин и успехов!




